

Read Me

System Software Release V2.30x

Firmware elmeg Systemtelefon S530/S560

Dateien: elmeg-S560_V2.300.bin
 elmeg-S530_V2.300.bin

Deutsch Die folgenden Funktionen wurden ergänzt:

1.1 TAPI über USB

Mit dem **Release 2.3** erhalten die Systemtelefone **S530** und **S560** die Möglichkeit, über eine USB-Schnittstelle mit einer TAPI-Software auf einem PC mit Windows-Betriebssystem zu kommunizieren.

Dafür ist eine aktuelle Treiber-/Tapi-Installation auf dem PC erforderlich (ab Version 1.4 für 32-Bit- bzw. 3.2 für 64-Bit-Systeme).

Die TAPI-Anwendungssoftware ist nicht Bestandteil der bintec-elmeg-Software.

Für die Verbindung zwischen PC und Systemtelefon ist ein USB-Kabel mit Mini-B-Stecker erforderlich (zur Zeit nicht im Lieferumfang enthalten).

1.2 TAPI-Symbol

Beim **elmeg S560** wird die Verbindung mit einer TAPI-Software auf dem PC durch ein TAPI-Symbol im Display angezeigt.

English The following features were added:

1.1 TAPI via USB

With **Release 2.3** the system phones **S530** and **S560** provide the option to communicate with a Windows PC running TAPI software via a USB interface.

For this an up-to-date driver and TAPI installation is required on the PC (version 1.4. for 32 Bit, 3.2 for 64 Bit systems).

The TAPI application is not part of the bintec elmeg software.

The connection between the PC and the telephone requires a USB cable with a Mini B plug (currently not supplied).

1.2 TAPI Symbol

elmeg S560 displays a TAPI symbol in the display if there is a connection with the TAPI software on a PC.